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Протокол
правления общества ПГК <<Гараж-2000>

Р.Ф., Р.Т., г. Набережные Челны пр. Казанский224, офис правления

,Щата проведения собрания 09 октября 2019г
Время проведениJI собраrпая 1З часов 00 минуг

IIРИСУТСТВОВАЛИ ЧЛЕНЫ IIРАВЛЕНИЯ:
1. Бирюков Алексалцр Владимирович

trro
3. Гусев Сергей Сергеевич
4. Гареев Фоат ГабдулахатовиtI
5. Сулейманов Зирфукар Вагидович
6. Тухваryллин Харис Гимоллович
7, Самарин Сергей Ва.гrерьевич

Кворум дIя ведения заседания имеется.
Также на собрании прис)дств)iют:
юристПГК Сироткин В.Е.

ПОВЕСТКА СОБРАНИЯ:

Избранпе председателя собрания Гусева Сергея Сергеевича

голосовало:
кЗА> принятие решения - 7- чJIенов правления.
(ПРОТИВ) принятиlI решения - 0- чпенов правления.
<Воздержалось> O-.T:reHoB правлениJI.
Приrrято решоние:
Избрать председателя собрания Гусев С.С.

Избрание секретаря собрания Белоногову В.Ф.
Голосова:rо:
кЗА>> принятие решениJI - 7- членов правления.
кПРОТИВ> принятия решеншI - 0- !шенов правлениJI.
<<Воздержалось>> 0- чJIенов правления.
Принято решение:
Избрать секретаря собраrшя Белоногов В.Ф.

1.Обсужленпе расходования бюджета в 2019г.

Управляющим ПГК предоставлен отчет по прихо,ry и расходу за сентябрь 19г. на отчетную дату.

Членами правлениJI проведен анализ рациональности расходования заложенного бюдкета и в

планировании бюджета на2020 год будет )л{тен опыт предыдущего года. ВозникJIи вопросьi по расчетам за

электроэнрргиrо по ПГК.

Решение: управляющему дополнить расчет с )п{етом измененньIх тарифов Татэнергосбыта.

Голосова:rо:

(ЗА>-7 <<Против>-0 <Воздержалось>-0

2. Об отключепии электроэЕергии доJIя(никам.

В связи с работой по погашению долгов за членские взносы и электроэнергию графш( откIIючени;I от

электроэнергии собственников с просроченной задолженностью не составлен и не проработан. Из

объяснений энергосJIужбыо нет откJIюченLIJI из-за большогЬ объема по другим видам РабОТ.

Решение: к следующему собранию правлoниJI к 16,10.19г. энергетиrсу ПГК подготовить полный отчет о

проделанной работе, предоставить список откIIюченньгх доJDкников.



(Воздержалось) -0

3.Об установке светпльЕиков.

ПГК к 09.10.19г. закуплены необходимое количество светильников. Энергосrrужбе в срок до следующего

собрания правлениJI 16.10.19г. установить все светильники. Управляющему проконтролировать рабоry.

Энергетику Скворчову В.В. подготовить схему установки на территории выкпючателей уличного освещениJI.

Решение: энергетику к 16.10.19г. ознакомить всю слrужбу охраны с местонахождением вык.гпочателей

голосовало:

(ЗА) - 7

уличного освещения

Голосовало, пздо - Z

Председатель собрания

Секретарь собрания

< Против> - 0

<Воздержалось>> -0

4. О новой трансформаторпой булке.

На 2020г. планируется строительство новой КТП на террIтгории ПГК. Стоимость проекта -З5т.р.

Решение: в срок до 16.10.19г. энергетику рассчитать и сообщrтгь необходr.rшrое количество кабеля, удобное

месторасположение на террI,rгории, управляющему зuIложить расходы на строительство.

Голосовало: кЗА> - 7 к Против> -0 <<Воздержалось> -0

5.О стопмостп спецоде2Iцы.

Посryпшlо предIожение от Тухваryллина Х.Г. о списании стоимости спецодежды для охранников в первый

год работы за счет работника. Так как часть вновь посцдIившrо< в сrгужбу охраны, отработав не более З-5

месяцев_увольняются.

Решение: не вынесено.

Члены правления, принимавшие )л{астие в решеншIх : (Ф,И.О. подпись)

< Против> -0
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